

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, instruyó esta semana la habilitación de un espacio en el Gimnasio Municipal, como refugio temporal para recibir a las personas en situación de calle de la Comuna, ante las bajas temperaturas que afectan a la zona central de nuestro país.

Funcionarios de los departamentos de Desarrollo Comunitario, Seguridad Pública, Emergencias y de Operaciones del Municipio, se encuentra trabajando en dicho recinto deportivo, los cuales tienen la misión de realizar mejoras a las instalaciones, de modo que los huéspedes puedan pasar una noche digna durante las jornadas de mayor severidad climática, como los días de lluvia o frío extremo.

Anuncio Patrocinado



Dicha acción, impulsada por el jefe comunal, tiene como propósito proteger y salvaguardar la vida de las personas en situación de calle ante las inclemencias meteorológicas, todo esto bajo un seguimiento realizado con antelación por personal de Desarrollo Comunitario.

Para esto, el centro deportivo cuenta con calefacción, camas y ropa de abrigo, y donde además las personas podrán recibir colaciones, entre otros beneficios.



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En visita realizada la noche de este martes al Gimnasio Municipal de La Ligua, el alcalde Pallares, pudo comprobar el avance de los trabajos y se mostró feliz y emocionado de que los más desprotegidos en esta época invernal cuenten con un espacio digno para capear el frío, siendo ésta, una de sus iniciativas más esperadas para ser ejecutada una vez de asumir la jefatura comunal.

y tú, ¿qué opinas?